

Delegación de Guainía llega a Pereira con apoyo de la Policía Nacional

- *El Gobierno Nacional le sigue cumpliendo a los jóvenes deportistas*
- *La delegación de Guainía llegó al Departamento de Risaralda en un avión de la Policía Nacional para el cumplimiento de los Juegos Nacionales Juveniles Eje Cafetero 2024.*

Pereira, 10 de noviembre 2024. En un trabajo conjunto entre Ministerio del Deporte y la Policía Nacional, fue transportada la delegación del departamento del Guainía para sus diferentes competencias en el marco de los I Juegos Nacionales Juveniles.

La delegación que llegó a la capital del Risaralda está compuesta por 11 deportistas que participarán en tiro con arco y Para tiro con arco. Gracias al apoyo de la Policía Nacional y la logística del Ministerio del Deporte, la delegación llegó sin contratiempo. “La Policía Nacional siempre apoya el deporte colombiano, estamos muy contentos apoyando y respaldando a estos jóvenes con muchos sueños”, dijo el capitán de la aeronave Jorge Andrés Pérez.

El apoyo realizado por los miembros de esta institución, así como la del Brigadier General Nicolás Alejandro Zapata Restrepo, facilitó la logística para que los atletas y Para atletas de la reserva deportiva del país cumplieran con la cita de las justas nacionales. Sobre las 6:26 p.m. llegó el vuelo de la Policía Nacional al Aeropuerto Internacional Matecaña ante la mirada atónita de los espectadores que vibraron con la llegada de los futuros campeones.

Es así, como el Comando Aéreo de Transporte Militar dispuso de sus aeronaves para el traslado desde Puerto Inírida hacia la capital del Risaralda de una de las delegaciones que valida uno de los propósitos de estas justas: competir en equidad e igualdad. Guainía será partícipe de los Juegos que convocan a los 34 deportes olímpicos y 12 paralímpicos que se desarrollan en el Eje Cafetero (Caldas, Quindío y Risaralda).

A continuación la lista de deportistas inscritos en la competencia:

1. Andrés Felipe López
2. Ariadna Mosquera
3. Emelin Sther Lara
4. Gerardo Figuera Villamizar
5. Johan Esteban Candela
6. Josue Rufino Sandoval
7. Laura Sofía Núñez
8. Mauricio Torres
9. Neyder Garrido
10. Shirly Dasilva

El sector paralímpico tiene por su parte a José Gregorio Arana como el deportista que tiene gran oportunidad de conseguir el metal dorado.

A su llegada, el Jefe de Misión Miguel Núñez expresó: “Muy contentos de estar en Pereira. De manera indiscutible el Ministerio del Deporte siempre se ha portado bien con el departamento del Guainía, ahora haciendo los enlaces con la Policía Nacional quienes también estuvieron muy dispuestos en facilitarnos la aeronave para poder traer a todos los deportistas”

Por su parte, el deportista de Tiro con Arco Neyder Garridos se refirió a la importancia de estos Juegos Nacionales Juveniles como inicio de su futuro y además manifestó la importancia que tiene este deporte en el crecimiento de su región: “Muy agradecido con el Ministerio y la Policía Nacional por todo el apoyo que nos ha brindado para que nosotros podamos competir y cumplir nuestros sueños”.

El gerente del Aeropuerto Internacional Matecaña, Luis Fernando Collazos, fue partícipe de recibimiento de la delegación que este lunes inicia competencias en el campo de tiro Sara López sobre las 9:00 a.m.

Descubre más sobre los Juegos Nacionales Juveniles en nuestra [página web](#).

iSíguenos en nuestras redes sociales y mantente informado!

Encuétranos en: [Instagram](#) y [X](#)